



Communiqué de presse

Luxembourg, le 26 mars 2015

Conférence du Bridge Forum Dialogue : « Le Luxembourg et l'Union économique et monétaire », par Pierre Gramegna, Ministre des Finances du Luxembourg, le 25 mars 2015, à la Chambre de Commerce du Luxembourg

Le Bridge Forum Dialogue a.s.b.l. a organisé le mercredi 25 mars 2015 une conférence sur le thème « Le Luxembourg et l'Union économique et monétaire ».

La conférence a attiré un large public, des membres des institutions nationales et européennes en passant par les corps diplomatiques et les représentants du monde économique et juridique de la place.

M. Gramegna fit un exposé comportant cinq parties : 1) Rappel historique de la construction de l'Union économique et monétaire (« UEM ») ; 2) Crise depuis 2008 et l'impact sur l'UEM ; 3) Renforcement de l'UEM et les mesures prises durant les six dernières années ; 4) Situation du Luxembourg dans le contexte de l'UEM: avantages et défis et 5) Perspectives pour améliorer l'UEM.

Il répondit ensuite aux nombreuses questions en provenance de la salle.



(De gauche à droite) M. Gaston Reinesch, Directeur général de la Banque centrale du Luxembourg et Président du Bridge Forum Dialogue ; M. Pierre Gramegna, Ministre des Finances et ancien membre du Bridge Forum Dialogue